



PSIM VS PERSERANG

Pemain Muda Jadi Pembeda

JOGJA—PSIM Jogja mengalahkan Perserang Serang dengan skor 1-0 di Stadion Mandala Krida, pada Minggu (19/11). Sebiji gol Laskar Mataram dicetak oleh pemain muda mereka Krisna Sulistia.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi, memuji penampilan Krisna Sulistia. Di laga tersebut pemain berstatus pinjaman dari Persikabo 1973 itu berhasil mencetak satu-satunya gol untuk kemenangan Laskar Mataram.

Krisna resmi berseragam PSIM sejak bursa transfer paruh musim dibuka. Di laga melawan PSKC Cimahi, dia hanya masuk di Daftar Susunan Pemain (DSP) tetapi tidak diturunkan oleh Kas

Hartadi.

Sementara saat melawan Perserang, pemain jebolan Garuda Select itu diturunkan sejak menit pertama dan mampu membuktikan kualitasnya. Kas Hartadi mengatakan Krisna bermain cukup bagus di laga debutnya itu. Dipasang di sayap kiri permainannya memang tidak terlalu mencolok.

Ia terlihat belum mampu merangsek ke lini pertahanan dan mengirim umpan ciamik ke lini depan. Akan tetapi kreativitasnya dalam mencari posisi patut diapresiasi. "Debut Krisna cukup mengesankan bisa cetak satu gol di laga perdananya," kata Kas Hartadi dalam jumpa

pers sesuai laga.

Meski bermain cukup disiplin, pemain berusia 17 tahun itu harus ditarik keluar di babak kedua digantikan oleh Arya Gerryan. Kas Hartadi mengatakan baginya pemain U-21 cukup hanya bermain 45 menit saja sesuai aturan dari Liga 2.

Setelahnya pemain yang lebih siap harus dimasukkan guna membuat permainan lebih optimal. "Untuk Krisna dia kan U21, waktunya tetap saya kasih 45 menit," jelasnya.

Krisna mengatakan dirinya cukup bangga dengan gol debutnya di Liga 2 musim ini. "Pertandingan hari ini [kemarin] semua kerja keras, ngotot, dan ada komunikasi,

sehingga kita bisa menang dan meraih tiga poin. Perasaan saya lumayan bangga, bisa membuat ke depan semakin termotivasi untuk berbuat lebih baik lagi," katanya.

Krisna berambisi untuk membawa Laskar Mataram bisa promosi ke Liga 1 musim berikutnya. Meski berstatus sebagai pemain pinjaman dia mengaku akan tetap berjuang dengan sejumlah koleganya untuk menembus target Laskar Mataram lolos ke kompetisi tertinggi Indonesia musim depan.

"Target saya tetap untuk PSIM bisa lolos ke Liga 1 musim depan. Pemain akan kerja keras untuk mewujudkan hal itu," ucap pemain kelahiran Pati tersebut. (Yosef Leon)



Laga antara PSIM Jogja melawan Perserang Serang di Stadion Mandala Krida, Jogja, Minggu (19/11).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005